

4 月定例記者会見 市長原稿要旨

はじめに、JR 龍ヶ崎市駅誕生 1 周年と関東鉄道竜ヶ崎線 120 周年を記念し、東日本旅客鉄道株式会社水戸支社・関東鉄道株式会社・龍ヶ崎市が共同開催する、ウォーキングイベントの情報提供です。

これは、昨年共同開催したイベントの第 2 弾で、東日本旅客鉄道株式会社主催の「駅からハイキング」と関東鉄道株式会社主催の「駅からウォーク」がコラボレーションして開催するもので、イベントの期間は、5 月 1 日から 5 月 31 日までの約 1 か月間となっており、期間内であれば自由に参加が可能となっています。

今回は、歴史ある街並み、そして、新緑きらめくさわやかな自然を堪能していただくよう、約 13 キロメートル、所要時間は約 4 時間 45 分のコースを設定しております。

龍ヶ崎市民遺産にも認定された関東鉄道竜ヶ崎線の竜ヶ崎駅をスタート地点に、田植えの時期ならではのキラキラと輝く田園風景、本市のシンボリック存在のたつのこやまや北竜台公園、国指定文化財の来迎院・多宝塔、かつて関東鉄道竜ヶ崎線で運行していた蒸気機関車が展示されている龍ヶ崎市歴史民俗資料館などを巡るルートになっています。

さらに、参加者の皆さまには、先日本市が制作し、好評を博しております「散歩の達人」とコラボしたオリジナル PR 冊子「散歩の達人 FREE 龍ヶ崎」を配布するなど、より一層、本市の魅力を知っていただけるような工夫をしております。

なお、ご参加いただく際は、新型コロナウイルス感染症対策を十分にさせていただくよう、お願いいたします。

今回のイベントを通し、本市の良さを知っていただける機会となるよう、準備しておりますので、皆さまの参加をお待ちしております。

次に、生活困窮者や生活保護を受給している方を対象に職業紹介のあっせん行為を行う「龍ヶ崎市無料職業紹介事業所」の開設に関する情報提供です。

本市では、近年増加傾向にある生活困窮者や生活保護受給中の方の就職実現に向けて、本年4月1日に県内自治体初の試みとなる、職業紹介のあっせん行為ができる「龍ヶ崎市無料職業紹介事業所」を開設いたしました。

本市から通勤時間が概ね1時間圏内の事業所を職種問わず取り扱っており、対象者に合った求人の紹介や、求人者の希望や特性に合ったマッチングを直接行うことが可能です。

総勢5名の支援員が公共職業安定所等の関係機関との連携を密にし、対象者の就労支援を行い、採用後も長期的・安定的に働き続けられるようにサポートしてまいります。

また、人材を求めている事業所の皆さまからの、求人情報の提供もお待ちしておりますので、ご協力をお願いいたします。

最後に、新型コロナウイルス感染症に関する情報提供です。

先日、新型コロナウイルスの感染拡大のため、東京都をはじめとする複数の都府県に緊急事態宣言が発出されました。茨城県は、現段階で宣言の対象地域となっておりませんが、県が独自で指定している「感染拡大市町村」の数が増加傾向にあります。本市でも日々、感染者が報告されており、本市にも第4波が近づいてきていると言わざるを得ないと認識しているところです。

また、県内では、感染力が強いといわれている変異株の陽性者も確認され、予断を許さない状況であり、人の往来が多くなるゴールデンウィークを迎える中で、県では他の都道府県との不要不急の往来自粛を呼びかけています。

市民の皆さまにおかれましては、ゴールデンウィーク中の他都道府県との往来自粛はもとより、これまでもお願いしてまいりましたマスクの着用や、人と人との距離

の確保など、気を緩めず、引き続き、感染拡大防止に向けた取り組みに、ご理解とご協力をお願いいたします。

最後に、本市のワクチン接種実施に向けた進捗状況に関する情報提供です。

本市では、4月15日に65歳以上の高齢者の皆さまへワクチン接種のクーポン券などを発送いたしました。現段階では、まず、クラスターの発生が心配される高齢者施設等の入所者や従事者への優先的な接種を実施する予定であり、65歳以上の一般高齢者は、5月下旬以降の接種開始を想定し、鋭意準備を進めているところです。

また、医療従事者に対する第2弾のワクチン集団接種を5月に行う予定で準備しております。1回目の接種は5月2日、2回目の接種は5月23日に予定しております。

なお、市民の皆さまのワクチン接種への様々な不安や疑問に対して、迅速に対応するべく、専用のコールセンターを開設しておりますので、不安や疑問などがございましたら、コールセンターをご活用いただけますと幸いです。

本市において、これ以上、感染が拡大しないためにも、感染が生じやすい場面と言われている食事の際の会話には特に注意が必要です。会話をする際は必ずマスクを着用する、食事をするメンバーなども含め、会食をする際の対策の徹底をお願いします。

さらに、ゴールデンウィークにおける他都道府県との往来を極力、自粛していただきますようお願いいたします。

感染が急拡大していない本市では、第4波に飲み込まれないよう、このゴールデンウィークの行動が重要です。市民の皆さまには、繰り返しのお願いで心苦しいのですが、一人ひとりのお力と行動が感染拡大の波を緩やかに、そして、止めるものとなってきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。